

“Mi vida sería distinta”. Testimonio del Sr. Alfonso Dávila.

Sin la ayuda espiritual del Opus Dei a lo largo de mi vida, mi existencia hubiera sido completamente distinta.

05/12/2008

Inmerso siempre en intensas actividades profesionales de Ingeniería, seguros, bancos, etc., he podido, gracias a esa formación recibida, dar a mi vida un sentido

armónico y de totalidad. En realidad, he aprendido a vivir lo que San Josemaría recomendó y vivió él mismo: “la unidad de vida”. Esto es, a procurar vivir mi trabajo, mi vida de familia y mis relaciones sociales de cara a Dios y a los demás, como un todo.

He tenido, cómo no, dificultades inevitables a toda vida humana: económicas y la pena de la muerte de dos hijos. Todo ello habría sido superior a mis fuerzas si no hubiera contado con la ayuda de los medios sobrenaturales que Dios ha querido enviar al mundo a través de San Josemaría, a fin de que todos podamos luchar con firmeza y alegría en el seguimiento de Cristo.

distinta-testimonio-del-sr-alfonso-
davila/ (21/12/2025)